

# Camat Parenggean Soyono Dipastikan Dampingi Jhon Krisli dari Parpol Demokrat dan Golkar

**Indra Gunawan,S.Sos - KOWARTIM.PEKON.WEB.ID**

Jul 2, 2024 - 13:43



*Gambar: Soyono, Camat Parenggean Kabupaten Kotawaringin Timur, Kalimantan Tengah.*

KOTAWARINGIN TIMUR - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim) bakal berlangsung cukup alot kali ini.

Hal ini dikarenakan sosok Camat Parenggean, S.Sos yang saat ini dipastikan ikut serta dalam Pilkada Kabupaten Kotim tahun 2024 nanti.

Soyono, S.Sos adalah salah satu tokoh masyarakat di Wilayah Kecamatan Parenggean yang didominasi masyarakat suku Jawa, yang bermukim dan berusaha di perkebunan ini.



"Ya mas,..saya sudah mendaftarkan diri di semua Partai Politik di Sampit, untuk wakil bupati Kotim," kata Soyono kepada media ini via saluran whatshap, siang Selasa (02/07).

Namun diungkapkannya, saat ini rekomendasi dari parpol belum diberikan kepadanya, namun hal itu tidak menutup kemungkinan kandidat bakal calon Bupati melirik tokoh ini untuk mendampingi sebagai pasangan di Pilkada Kab Kotim nanti

Dari sekian kandidat bakal calon Bupati yang akan maju dalam Pilkada nanti,

kandidat - kandidat bakal calon Bupati Kabupaten Kotim sudah menghubungi sosok ini.

"Untuk saat ini ada komunikasi dengan ibu Ira, Jhon dan Rudini. Namun dipastikan sama pak Jhon Krisli," ungkap Soyono ini menyampaikan.

Ditambahkannya, untuk Pilkada Kabupaten Kotim diperlukan 8 kursi, maka dari itu dirinya menanggapi akan itu mungkin akan diusung oleh partai Demokrat dan Golkar.

Hal itu disampaikannya, kesiapannya untuk maju di Pilkada Kotim, mendampingi mantan ketua DPRD Kotim, Jhon Krisli.

"Apabila mendapatkan mandat, bisa dua partai politik yaitu Demokrat dan Golkar, untuk mendampingi Jhon Krisli," sebutnya kembali.

Karena itu dirinya minta doa dan dukungan untuk dirinya agar bisa mewakili masyarakat Kotim dan khususnya wilayah Pelantaran dan Parenggean untuk Pilkada Kotim 2024.

"Mohon doa dukungannya agar bisa mendapatkan mandat dari parpol," tutup Soyono, Camat Parenggean ini.(//).